
 

Association de parents pour l’éducation francophone de Beaumont (APEF) 

2 juin 2021  7h40 Virtuel (Zoom) 

Réunion convoquée 

par : 

Mélanie Ringuette  Présidente de l’APEF 

Notes prises par : Geneviève L’Heureux Secrétaire 

Présences : Mélanie Brochu-Macaulay, Renée Dallaire-Lokke, Catherine Genest, Denis 
Gravel, Geneviève L’Heureux, Natalie Politano, Marie-Claude Tessier, Mélanie 
Ringuette, Annie-Pier Fortin. 

Absences : 
 

Procès-verbal 

Sujets  Discussions Actions 

1. Mot de 
bienvenue 

Bienvenue! Quorum atteint 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Mélanie Brochu-Macaulay propose/ Marie-

Claude Tessier appuie. 

Varia:  
1. Club de Beaumont 
2. Tirage pour le BBQ 
3. Remerciement du   
    personnel 

3. Adoption du 
procès-verbal 

Natalie Politano propose/ Mélanie Brochu-

Macaulay appuie. 

Changements ou ajouts : 

Aucun 

4. Rapport de la 
Présidente 

Pas de nouveau depuis la dernière rencontre.  

 

 

 

5. Rapport de la 
vice-présidente 

N/A  

6. Rapport de la 
Trésorière 

Du 1er juillet 2020 au 31 mai 2021 

Revenu : 1778,49$ 

Collecte de fonds : 1352,16$  

Intérêts : 6,33$ 

 

 

 



 Dépenses : 649,50$ (frais bancaires) 

 Dépréciation : 3 008,91$  

 Revenu net : 2 179,92$ 

 Actifs courants (Compte de banque) : 10,120.15$ 
                                  (Immobiliers) : 58,539.72$ 
                                   Total des actifs de 68,659.87$ 

Comptes payables : 0.00$  

7. Varia 1. Alain du Club de Beaumont demande si nous 
avons un ou plusieurs projets pour dépenser 
l’argent qui nous serait remis/Dans la demande 
nous allons inclure le club de robotique et le 
projet de l’option orchestre pour les 7èmes. 
Aussi demander des livres pour la bibliothèque 
pour les 7,8,9.  

 
 
 
 
 
 
 
 
2. Tirage pour le BBQ : Pour encourager les 
parents à participer à l’AGA nous pourrions 
faire un tirage. (Idée chandail avec le logo 
Saint-Vital) 
 
3. Remerciement pour le personnel, ainsi que   
    pou M. Gravel et Madame Noëlla. Cadeau de   
    départ pour Pauline. Le cadeau pourrait être   
    remis le 25 juin. 
 

1. Mélanie Ringuette va 

discuter avec Rym, Annie  

et Marie-Claude pour 

déterminer les coûts à 

prévoir pour robotique.  

Pour l’orchestre, elle va 

discuter avec Michelle pour 

déterminer les coûts 

éventuels. Marie-Claude 

Tessier va demander à 

Valérie de lui faire une liste 

des livres qui sont le plus 

populaires en 7,8,9.  

 

 

 

2. Nous allons envoyer nos  

idées par courriel à Mélanie 

Ringuette. 

8. Prochaine 
réunion 

AGA le 8 septembre 2021   

9. Levée de la 
réunion 

20h15   

 


